

AVIS AUX MÉDIAS

Poirier pour la première de la quatrième saison d'Evenma

MA – 25.001

4 juillet 2025

SAGUENAY, QC – Le 6 juillet prochain de 16h00 à 22h00, les médias sont invités à la première édition de la quatrième saison d'Evenma qui aura lieu au Parc Rosaire-Gauthier .

Quand : Le dimanche 6 juillet 2024 à 16h00, DJ Poirier débute à 20h.

Où : Parc Rosaire-Gauthier, arr. Chicoutimi, Saguenay, Qc.

Quoi : Pour la première édition de sa quatrième saison, Evenma vous convie aux prestations successives des DJs Monik, Seb Fauteux et Poirier jusqu'à 22h. Dès 16h assistez à une séance de préparation au mouvement : atelier de danse consciente avec Laetitia Rose (Teash), participez à un atelier libre de créations artistiques de la Ruches d'Art Saguenay-Lac-Saint-Jean et savourez un repas de George Mobile.

Evenma est une série d'événements musicaux gratuits, conçus pour renforcer les liens sociaux au cœur de Chicoutimi. Chaque dimanche, de juillet et août, le parc Rosaire-Gauthier vibre au son de la musique électronique dans une ambiance festive, familiale et amicale.

-30-

Pour de plus amples informations, veuillez contacter Jessi Lavallée Directeur d'Evenma (418) 815-0609 ou à jessi@productionsboree.org

Visitez notre page Facebook <https://www.facebook.com/evenma.saguenay>

Visitez notre site web <https://productionsboree.org/evenma>